

## Kapolres Lot Utara Pimpin Peresmian Lapangan Volly Tatang Tawang Tungga

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID](http://LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID)

Aug 3, 2024 - 22:59



Lombok Utara NTB – Kepala Kepolisian Resor Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si., memimpin peresmian Lapangan Volly Tatag Trawang Tungga dan di rangkaiakan dengan seremonial peletakan batu pertama Vihara Diraya Manggala di lingkungan Mapolres Lombok Utara pada Sabtu, 3/7/2024.

Dalam sambutannya, Kapolres mengungkapkan bahwa peresmian sarana olah raga Lapangan Volly ini kami bangun yang ketiga di Polres Lombok Utara dengan tujuan sebagai sarana kebugaran yang kami peruntukan para anggota

serta masyarakat yang mau berolahraga di lingkungan Polres .

Dan beberapa minggu yang lalu Kapolres sudah meresmikan lapangan Tenis di lantai dua, dan adapun sarana olah raga yang telah kita miliki di Polres Lombok Utara, Lapangan basket, bulu tangkis, tenis meja, tenis lapangan dan lapangan Volly.

Orang nomor satu di jajaran Polres Lombok Utara menyampaikan peresmian Lapangan Volly ini kita rangkaiakan dengan peletakan batu pertama pembangunan Vihara Diraya Manggala, pembangunan Vihara ini merupakan hasil perjuangan anggota Polres yang beragama Buddha. "Ini adalah perjuangan dari para anggota pejuang tangguh Polres yang beragama Buddha.

Vihara ini akan memberikan kontribusi bagi spiritual anggota yang beragama Budha serta memberikan nilai harmonisasi dan toleransi yang cukup tinggi antar sesama anggota khususnya di Polres Lombok Utara dan umum di Kabupaten Lombok Utara " ujarnya.

Anggaran pembangunan Vihara ini mencapai 400 juta rupiah, yang terkumpul dari sumbangan berbagai pihak, terutama dari internal Polres Lombok Utara dan external.

AKBP Didik menegaskan komitmennya dalam menyediakan fasilitas peribadatan bagi semua pemeluk agama. "Ini sebagai komitmen saya sebagai Kapolres untuk memberikan fasilitas peribadatan bagi semua pemeluk agama.

Sekarang kita lengkap ada tempat beribadat untuk semua anggota. Tempat ibadah yang ada di Mapolres ini juga bisa digunakan oleh masyarakat umum," jelasnya.

Dengan adanya peletakan batu pertama Vihara ini, nantinya akan melengkapi tempat ibadah lainnya yang sebelumnya telah dibangun di Mapolres Lombok Utara.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Majelis Budhayana Indonesia Lombok Utara, Romo Methawadi, menyampaikan apresiasinya kepada Kapolres yang telah memberikan ruang dan fasilitas untuk pembangunan Vihara ini. "Kami sangat mengapresiasi Kapolres yang sudah memberikan ruang dan fasilitas untuk pembangunan Vihara ini. Ini juga merupakan suatu kebanggaan bagi kami umat Buddha," katanya.

Acara yang berlangsung pada hari Sabtu ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Bupati Lombok Utara H. Djohan Sjamsu SH, Wakapolres Lombok Utara Kopol I Nyoman Adi Kurniawan SH., Ketua PC Bhayangkari NY. Mira Didik, para Banthe Lombok Utara, perwakilan Kodim 1606 Mataram, Perwakilan dari Kejaksaan Negeri Mataram, Binmas Buddha Kemenag Lombok Utara dan NTB, FKUB, Kesbangpoldagri KLU, Kepala Desa, serta sejumlah tamu undangan lainnya. (Adb)